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在股市做庄是什么体验

以下是引述某位庄家的故事。

真正能坐过庄的我想也不多了。一般而言，现在股市里面的庄股也不多了

如果你问做庄的感受，和散户的感受，这里我先介绍一下我的两种身份。

首先：1股市，我是庄，完全的庄股。

2期货市场，我是小散。——美原油期货

因为自身是强庄控股，控股比列在百分之七十左右，并且，2007年以后就不再自
身做庄。

只是接手一些目前强庄控股，大跌之后资金有限的残局。简单点来说，就是坐庄失
败以后，我去帮忙解套。不知道这样说，是否明了？

对于”庄“纯粹的感受，主力的大资金好比鸡毛毯子，附身于鸡毛掸子上灰尘是跟
风盘，一鸡毛毯子扫出去，有些灰尘被甩开，这些就是获利盘。我每天感受就是不
停的甩鸡毛毯子。

对于“残庄的感受”，就是不能动，一动鸡毛毯子就要掉鸡毛——《你很可能拉
高亏钱，拉升之后无对手盘》，没办法实在要动，就只能慢慢的挥鸡毛，这样才不
会掉鸡毛——你拉升的太快鸡毛自己都会掉了。跟风的灰尘是有，不过都进不来，
都在鸡毛之后，而你拉升速度不够，鸡毛速度又太慢，吸附不掉。

那怎么解残局？解套超级大资金，这个缠中说禅之前说过的跌停板吸筹。改进了一
点跌停板出货。

附图：修改了一点，为了保密。

1连续五天大跌-注意这是里是无量空跌

2连涨三天之后开始洗盘

3：跌停洗盘，获利盘进来

4：2个无量涨停
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5：获利盘出逃

6：横盘不动

7：再度跌停，因为图形一直保持向上，趋势明显，跌停板出货

8：第二个跌停之后再出货

首先：这是反弹出货，大级别的反弹之中出货

其次：这是砸盘出货，不过买盘一抢而空

再次：出货以后，可以在任何一个跌停位置止跌做反弹。

整个过程表明坐庄思考的问题和散户思考的问题不在一条线。短期的盈亏对长庄其
实看的淡。

在第二个无量涨停的时候是接了不少飞刀，可是那又怎么样？

接下来的过程就是阴跌开始继续压空，让割肉盘出来，筹码接回。因为长庄被套以
后是要慢满赚钱，所以开始压低价格，继续玩下去，直到钱足够多，那开始了新的
路程。那就不是残局了。

至于散户，你就是散户，很容易对比出来的。

事实上，我远不止接管一只，是四只，明天又要开始档鸡毛了。四只中三只已经跌
停了。

顺便补充一下：整个坐庄过程之中拉升的契机是极其重要的，火候就在此处，如果
你有一点基本的出货经验，那就该知道，要将主仓的筹码置换出去，除了边拉边出
没有更好的办法。

出货，这最后的一个门槛，都是由之前的拉升决定的。而在非极端的出货方式之中
，边拉边出这四个字的分字究竟是拉了再出，还是拉升的过程之中出？这里很多人
会有疑问。

首先对拉升的基本流程做出介绍：

如果你炒过股票，那你也许就知道缠中说禅，在缠中说禅的系统分类之中，是有笔
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线段，中枢的概念的。而在实际的操作（控盘）之中，边拉对应的是笔，出对应的
中枢，三买二买对应的是脱离中枢的一段运动（注意这里是否有第二段拉升，第三
段拉升，完全取决于控盘筹码），筹码在不段减少，这直接导致对盘面的控制力下
降，浮筹开始了起来。

很可能出货完成以后，股价还会继续惯性的上涨，直到最后多空力量趋势转换。开
始见顶。

拉升过程的感受问题：

就坐庄来讲，最简单，最容易实现，最强有力的拉升出货方式，也就是上面文字所
说的，在控盘的角度上筑小平台三段式拉升，在散户的视角对应的模型也就是缠中
说禅的三段式中枢背驰理论。

在庄和散两个博弈的角度上，是对散户的一个思维上奴役，一个习惯认知的塑造过
程。每次都是跌停洗盘，第一次跟风不多，第一个构建的中枢平台的压力较大，场
外资金犹豫，可是第二次，第三次之后，就有了固定的认知，一旦群体的认识统一
，那就是破和立的游戏。

感受起来就是每天都拿着鸡毛胆子在呼啦哗啦，每次都是同心的转啊转，每次转三
圈，开始提高速度，三圈之后，提高速度，灰尘之类的开始聚集之后，等一个契机
，反向转一下。哗啦。

好啦~这里顺便把缠中说禅坐庄和理论建立说出来了~

当然市场上也并不是任何人坐庄都能OK，要不怎么有庄被套了？

另外的一种体验那就是十万个蹦腾嘛在心中：

出不出去，怎么办？

这么低，卖不卖？

这么高了，拉不拉？

今天跌停了，大盘又起来了，草泥马。

筹码低位打飞了，草泥马。
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怎么那么多的获利盘？

怎么那么多大单？

大单给还是不给？

不会有老鼠仓吧？

小王搞得鬼？

X总他们资金进来了？

怎么今天还吃货了？不是出货的么？

那不是我的世界了。

PS：几十年不出来冒泡，又开始纠结我的身份了。

觉得有感觉不错就好好看看我写的。不能满足你，就一笑而过，OK么？。

借用别人的号，透透气而已。全封闭了两个月，我也是闷坏了。

不是祖国母亲的召唤。我才不来，一点都不好玩。

由于这个问题关注的焦点是体验：

我再说下我的感受，最顶尖的那一批在股票市场控过盘的人（这里不只是简单的小
股票坐庄，那真是大资金，打阵地，系统化），也是实战经验最足的那一批（其实
也就那么二十几个人），很可能很被动，科班出身的人多半被强制性招安了（社保
养老外汇储备），另外一批人多半去了美原油市场（新一代的操盘手我并不熟悉，
我是第二代盘手，也就是缠中说禅这一辈，股指期货推出的比较晚，政策干预比较
厉害，所以大部分都去了美原油市场，至少在当时10亿级的资金来看，是更好的选
择）。在我看来也不怎么理想（试图在短周期内，在期货存量资金非常多的情况下
，做盘期货，难度太大）。会有很深的孤寂感（这一批人力死伤无数，我是被伤的
人，目前还有后遗症）。没有一个容纳性更强的市场，年岁上去了，也没有那么多
激情（结婚都比较晚，结婚以后发现婚姻比想象的重要，基本都退隐）。基本都是
牛熊周期交易一次两次（10亿级别不想自己折腾，十年一个牛熊周期，复利还是很
强大的）。时间的跨度比较强。

                                    4 / 6



智行理财网
全筑股市，全筑股票行情

和你们谈起来，有一种谈历史的感觉。@大牛市财经

股市逆回购如何操作

国债逆回购首先是安全资产投资行为，也是一种短期借贷行为，金融机构通过交易
平台抵押国债或企债，以换取短期流动性，投资者通过沪深股市交易平台买入抵押
国债与企债，以获取短期利息。

上交所交易的是国债逆回购，深交所交易的是企债逆回购。上交所逆回购基数为十
万元，以每十万元的倍数做投资，深交所逆回购基数为1000元，在股票软件的操作
方向上为卖出，到期后系统自动还本付息。

逆回购操作过程为：点击股票卖出、输入逆回购代码、输入融券价格、输入委托融
券数量、确定成交。因此先要对不同期限的国债、企债的代码分清楚，以便于投资
。

逆回购交易一般情况下是在市场流动性紧张的情况下操作，因为市场资金短缺，金
融机构需要短期资金周转，这时国债逆回购的收益率会走高，往往高于市场正常的
平均利率水平，利于投资。做逆回购一般要对央行的逆回购、银行同业拆借利率多
了解，要对银行的资金周转周期多研究。一般情况下在经济的下行周期更适合做逆
回购交易。

今借《头条》高山，财经溪畔，筑《善财有道》小苑一座，迎来往檀越，燃檀香一
炷，添素茶一盏，坐论财经，立取资本。

股市还会继续吗为什么

为什么不能继续涨？趋势很明显向上，不要大盘随便一调整，就一惊一诈像个小韭
菜。这么年多，出现过几次一周涨500点？对于这个事情，我有两个观点：

一、股市没有见顶。

市场连续一周放量1.5万亿，大资金放量拉升进来，不是闹着玩儿的，是要大突破
的。现在之所有稍微调整一下，不过是为了震仓洗盘而已。

不把一些获利盘和套牢盘松动的筹码震下车，以后谁来追高接盘呢？上面的套牢盘
，这次拉升解放他们了，也是为了未来他们再次追高站岗。

市场就是这样残忍，也是没办法的事情。
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二、洗盘是为了更好的上涨

大盘现在要筑一个小平台整理期，充分换手洗盘，然后再次突破，行情不可能一下
子就结束，也不可能一下子就涨到头。

洗盘的目的，就是了为将筹码整理好，这样再次拉升的阻力就会小了许多。不管是
大盘，还是个股，走势差不多都是这样。

而且，之前我也说过，目前上面也并没有说想让牛市终结，只是想降温，慢牛，宏
观方向如此，你一定要明白大趋势的概念。

三、最后总结：

大盘处于现在这个位置，绝对不是顶部，所以大方向要把握好，同时注意控制仓位
，跌下来就是加仓进场的机会，有些冲得很高的妖股，不要追进去了，牛市也有很
多人在整个行情中站岗的。

我是小凡，注册会计师；为您分享关于市场最高胜率的投资理念与交易体系，曾经
职业短线炒股，目前注重中长波波段、价值投资……

谢谢大家关注，谢谢点赞、留言、转发……
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